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Escola da Família promove manhã de diversão para as crianças

Começou nesta semana a 
maior obra de recapeamento 
realizada na história de Fer-
nandópolis. As máquinas ini-
ciaram os serviços pelo bairro 
Palma Mininel, em seguida os 
serviços seguem para Bernar-
do Pessuto e Santa Filomena. 
Serão investidos R$5 milhões 
em aproximadamente 300 
quarteirões do município.

Os R$5 milhões para recape-
amento irão atingir 150.511,74 
m² de vias, com trechos nos 
seguintes bairros: Jardim São 
Lucas, Centro, Jardim Ara-
guaia, Jardim Santa Helena, 
Coester, Jardim Santa Luzia, 
Conjunto Habitacional Resi-
dencial Benez, Jardim Rosa 
Amarela, Jardim Vista Alegre, 

Parque Vila Nova, Residencial 
Nova Canaã, Residencial San-
ta Filomena, Residencial Pal-
ma Mininel, Residencial Santo 
Afonso, Parque Paulistano, 
Parque das Nações, Jardim 
São Judas Tadeu, Conjunto 
Habitacional Jardim Bernardo 
Pessuto, Higienópolis, Jardim 
Paraíso, Jardim Planalto, Re-
sidencial Santa Bárbara, Vila 
Fernandes, Jardim Progresso, 
Vila Ubirajara, Loteamento 
Vila Neves, Conjunto Habi-
tacional Wilfredo de Souza 
Nazareth, Jardim Rio Gran-
de, Residencial Parque Ave-
nida, Conjunto Habitacional 
Antônio Marim e distrito de 
Brasitânia.
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Fernandópolis inicia maior obra
de recapeamento da sua história

Serão investidos R$5 milhões em mais de 300 quarteirões

Três pessoas são presas com quase 600 kg de droga em Populina

Sinal de TV Digital em
Fernandópolis ainda é 

precário

‘Outubro Rosa’:
Prefeitura estimula a 
prevenção ao câncer

Itamar Borges recebe 
carinho e mensagens de 

apoio em Meridiano

Estado é condenado a pagar quase R$ 800 mil por faixa de terra

Representantes do Banco Santander e 
Prefeitura se reúnem para tratar da folha 
de pagamento dos servidores municipais
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Em 12 de outubro, no Brasil, 
homenageamos Maria Santís-
sima, Mãe Universal da Huma-
nidade, e as crianças, alegria do 
mundo! Os pequeninos sempre 
aguardam com expectativa esse 
dia. Que Nossa Senhora Apare-
cida, uma referência dos Irmãos 
católicos à Mãe de Jesus, proteja 
do mal as criancinhas!

Aproveito para lhes trazer um 
belo exemplo de Amor Fraterno, 
abençoado pela Mãe de Jesus, 
que vem dos jovenzinhos. Apre-
sentei-o, há vários anos, na Super 
Rede Boa Vontade de Comuni-
cação (rádio, TV e internet). Fui 
buscá-lo na obra Lendas do Céu e 
da Terra, de Malba Tahan. Muitos 
de vocês talvez já conheçam esse 
conto, mas, diante dos graves 
problemas de convivência hu-
mana no planeta, é importante 
ressaltarmos o que de bom igual-
mente existe para que o bem seja 
multiplicado.

Vamos ao que Malba Tahan, 
pseudônimo do professor de ma-
temática Júlio César de Melo e 
Sousa (1895-1974), escreveu 
e a alguns comentários que fiz:

“Uma menina chinesa con-
duzia às costas um pequenino 
de dois anos de idade. Ao vê-la 
passar, vergada ao peso daquela 
carga, um sacerdote perguntou-
lhe:

“— É pesado, menina?
“— Não, senhor — respondeu 

ela, muito vivaz. — É meu irmão!
“Que linda resposta a desta 

menina! Atentem no profundo 
ensinamento que suas palavras 
encerram! Como parece suave a 
carga quando levamos ao ombro 
o irmãozinho querido!

“Do mesmo modo, se seguir-
mos fielmente os preceitos evan-
gélicos, seremos induzidos a le-
var a Caridade a todos os nossos 
semelhantes. E o sacrifício em 
proveito do próximo, então, se 
tornará muito leve, pois será feito 
por um irmão”.

Jesus, o Cristo Ecumênico, o 
Pedagogo Celeste, ensinou que 
nos devemos amar uns aos ou-
tros como Ele nos amou e tem 
amado. E disse mais o Divino 
Amigo: “Somente assim pode-
reis ser reconhecidos como meus 
discípulos, se tiverdes o mesmo 

Amor uns pelos outros. (...) Não 
há maior Amor do que doar a 
própria vida pelos seus amigos. 
(...) Porquanto, da mesma forma 
como o Pai me ama, Eu também 
vos amo. Permanecei no meu 
Amor” (Evangelho, segundo 
João, 13:34 e 35; 15:12, 13 e 9).

Vale a pena destacar novamen-
te o que disse a garotinha quando 
o religioso lhe perguntou se era 
pesada a criança que carregava: 
“— Não, senhor — respondeu 
ela, muito vivaz. — É meu ir-
mão!”

Reconheçamos também nesse 
irmão bem querido o Brasil, cujo 
verdadeiro progresso depende da 
real dedicação de governantes e 
governados. Ora, meus jovens, 
quem não intuir ou entender 
essa lição de Lendas do Céu e 
da Terra jamais compreenderá a 
solidariedade humana ensinada 
pelo Cristo de Deus. Não será um 
bom menino, uma boa menina, 
um bom pai, uma boa mãe, um 
bom avô, uma boa avó, um bom 
sacerdote, um bom político, um 
bom filósofo, um bom cientista, 
um bom economista, um bom 

pedagogo ou professor, um bom 
artista, e assim por diante, por-
que, se não tiver Amor Fraterno 
no coração, não saberá viver em 
comunidade, não poderá partici-
par da Sociedade Solidária Altru-
ística Ecumênica, na qual todos 
compreendem que o sofrimento 
de um é o de todos.

Agora, a conclusão de Malba 
Tahan em sua página, na forma 
de tocante prece: “Ó Jesus, Divi-
no Modelo da Caridade, dai-me 
aqueles puros sentimentos de 
Amor ao próximo, de que nos 
deixastes tão admiráveis exem-
plos; fazei, Senhor, que eu ame 
santamente os meus semelhan-
tes por Amor de Vós, que nun-
ca deles suponha mal; que lhes 
acuda em suas necessidades; e 
que, sofrendo suas fraquezas 
neste mundo, por amor de Vós 
[Jesus], possa um dia cantar com 
eles Vossos louvores, [assim na 
Terra como] no Céu!”. Amém! 
Viva Jesus!

José de Paiva Netto, jorna-
lista, radialista e escritor. pai-
vanetto@lbv.org.br — www.

boavontade.com

ARTIGO

As crianças e a Mãe de Jesus

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS
AvISO DE LICITAçãO

MODALIDADE: PREgãO PRESENCIAL
PROCESSO Nº 40/18

PREgãO Nº 23/18
Encontra-se aberto nesta Prefeitura Municipal o Pregão (Presencial) 

acima citado para a contratação de empresa para fornecimento da licença 
de uso de software (locação) para a Prefeitura Municipal de Pedranópolis, 
por um período de 12 (doze) meses, conforme edital. A sessão do pregão 
dar-se-á no dia 23 de outubro de 2018, tendo como início o credenciamento 
das empresas participantes, que ocorrerá a partir das 13:10 horas. O prazo 
para credenciamento transcorrerá impreterivelmente durante o período 
de 15 (quinze) minutos a partir do horário anteriormente estabelecido e ao 
término deste se dará a abertura de envelopes das propostas, interposição 
de lances e demais. Caso seja necessário, a critério do pregoeiro, o prazo de 
credenciamento poderá ser dilatado. As empresas interessadas em participar 
da licitação poderão obter informações junto ao setor de Licitações da Pre-
feitura, na Rua João Gonçalves Leite, 510, Centro, pelo telefone (17) 3838 
1101, bem como no site www.pedranopolis.sp.gov.br. Pedranópolis, 02 de 
outubro de 2018. Marcos Adriano da Silva – Prefeito Municipal.

-----------------------------
TERMO DE ADITIvO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 

MUNICIPALIDADE, NOS TERMOS DO INCISO II DO ARTIgO 65 
DA LEI 8.666/93, COM O ACRÉSCIMO TRAZIDO PELA LEI 9.648/98 

COM A EMPRESA gOMES & BENEZ ENgENHARIA LTDA – EPP
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, 

neste ato representada pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa GOMES & BENEZ 
ENGENHARIA LTDA – EPP, CNPJ (MF) Nº05.107.851/0001-51, com 
sede em Fernandópolis, SP, na Av. Primo Angelucci, 222, Centro, CEP 
15.600-000, neste ato representada por seu sócio-proprietário, conforme 
CONTRATO firmado em 30 de junho de 2017, objeto da Tomada de Preço 
nº 02/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber:

CLAUSULA ÚNICA: Nos termos do inciso II do artigo 65 da Lei 8666/93, 
as partes resolvem Aditar o Contrato nº 51/17, Tomada de Preço nº 02/17, 
Processo nº 21/17, destinado a Contratação de empresa com fornecimento 
de material e mão de obra para a execução da Construção do Portal do Muni-
cípio de Pedranópolis, para prorrogar o seu contrato por mais 90 (Noventa) 
dias, em função da análise de projetos e documentos por parte da Caixa 
Econômica Federal, mantidas inalteradas as demais cláusulas contratuais.

FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, 
depois de lido e achado conforme, vai devidamente assinado pelas partes e 
por duas testemunhas a tudo presente.

Pedranópolis, 16 de julho de 2018.
MARCOS ADRIANO DA SILvA

Prefeito Municipal
gOMES & BENEZ ENgENHARIA LTDA – EPP 

Contratada

TERMO DE ADITIVO Nº 05/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS 
LTDA  
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa AUTO POSTO 
PEDRANÓPOLIS LTDA, CNPJ (MF) Nº 51.343.200/0001-88, com sede 
em Pedranópolis, SP, na Rua Arlindo Coelho, 566, Centro, CEP 15.630-
000, neste ato representada por seu sócio proprietário, conforme no 
CONTRATO firmado em 03 de janeiro de 2018, objeto do Pregão 
Presencial nº 15/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA

MARCOS ADRIANO DA SILVA 

: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do 
Contrato nº 01/18, para constar que o Processo nº 46/17, Pregão 
Presencial nº 15/17, de Aquisição de Combustíveis para a frota 
municipal, sendo alterado o preço do Etanol em 3,86% passando a 
custar o litro R$ 2,69 (dois reais e sessenta e nove centavos); a Gasolina 
em 2,18% passando a custar o litro R$ 4,69 (quatro reais e sessenta e 
nove centavos), conforme notas fiscais e documentos que adjuntou, a 
partir desta data. As demais cláusulas contratuais mantêm-se 
inalteradas. 
FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, 
depois de lido e achado conforme, vai devidamente assinado pelas 
partes e por duas testemunhas a tudo presente. 

Pedranópolis, 19 de setembro de 2018. 

Prefeito Municipal 
AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS LTDA 

Contratada 
TERMO DE ADITIVO Nº 02/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI – 
EPP 
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa CIRURGICA OLIMPIO 
EIRELI – EPP, CNPJ (MF) Nº 01.140.868/0001-50, com sede em São 
José do Rio Preto, SP, na Rua João Antônio Sicoli, 560, Jardim 
Maracanã, CEP 15.092-050, neste ato representada por seu sócio 
proprietário, conforme no CONTRATO firmado em 25 de abril de 2018, 
objeto do Pregão Presencial nº 08/18, firmam o presente TERMO 
ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA: Conforme consta da Clausula Terceira do referido 
contrato, as partes resolvem alterar a cláusula financeira do Contrato 
nº 35/18, para constar que o Processo nº 13/18, Pregão Presencial nº 
08/18, de Aquisição de Materiais de enfermagem para a saúde pública 
do município, para constar um aditivo de em 24,44% o seu valor inicial 
totalizando um aditivo de R$ 108,50 (cento e oito reais e cinquenta 
centavos), a partir desta data. As demais clausulam contratuais 
mantêm-se inalteradas. 
 

Faltando algumas semanas 
para desligamento total do sinal 
de TV analógico, algumas regi-
ões de Fernandópolis ainda têm 
o sinal digital precário. É o que 
foi constatado pela reportagem 
depois de receber diversas re-

Sinal de TV Digital em
Fernandópolis ainda é precário

clamações sobre problemas no 
novo sistema. 

Alguns bairros já apresentaram 
problemas de sinal como perda 
de sinal, travamento da quadri-
culado na imagem. Em alguns 
setores do Jardim Araguaia, São 
Francisco, Paraíso e o bairro 
Guanabara já apresentaram sinal 
de defeitos. 

Alguns moradores deverão 
ter problemas no recebimento 
do sinal digital e poderão ficar 
sem desfrutar de alguns canais 
abertos, como TV Tem e Band. 

Em uma churrascaria próximo 
ao Terminal Rodoviário o sinal 
digital apresentou problemas 
na última sexta-feira, dia 28 de 
setembro, sendo comprovado 
pela reportagem que estava na 

por volta das 12h00. O mesmo 
aconteceu na manhã de sábado 
em uma padaria no centro. 

O processo é conduzido pela 
Seja Digital, entidade respon-
sável por operacionalizar a mi-
gração do sinal de TV aberta 
do analógico para o digital no 
Brasil. Criada por determinação 
da Agência Nacional de Teleco-
municações (Anatel) tem como 
missão informar à população 
o que precisa ser feito para ter 
acesso à TV Digital, oferecendo 
suporte didático, desenvolvendo 
campanhas de comunicação e 
mobilização social e distribuindo 
kits com antenas digitais e con-
versores para as famílias de baixa 
renda atendidas pelo Governo 
Federal. 

Uma empresa de Votuporanga, 
localizada às margens da rodovia 
Euclides da Cunha, vai receber 
quase R$ 800 mil por ter “perdi-
do” uma faixa de terra durante a 
duplicação da SP-320. 

A determinação do valor é da 
Justiça de Votuporanga, em ação 
de indenização movida desde 
2013 pela empresa dona da área. 

O pedido inicial era de 
R$109.392,34, mas durante a 
obra o trecho atingiu 2,5 mil me-
tros quadrados, por isso houve 
recalculo. 

A sentença determina que 
o Departamento de Estradas 
e Rodagens do Estado pague 
R$744.018,08 ao proprietá-
rio.

Estado é condenado a pagar quase 
R$ 800 mil por faixa de terra
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Começou nesta semana a 
maior obra de recapeamento 
realizada na história de Fernan-
dópolis. As máquinas iniciaram 
os serviços pelo bairro Palma 
Mininel, em seguida os serviços 
seguem para Bernardo Pessuto 
e Santa Filomena. Serão inves-
tidos R$5 milhões em aproxi-
madamente 300 quarteirões do 
município.

Os R$5 milhões para recape-
amento irão atingir 150.511,74 
m² de vias, com trechos nos 
seguintes bairros: Jardim São 
Lucas, Centro, Jardim Araguaia, 
Jardim Santa Helena, Coester, 
Jardim Santa Luzia, Conjunto 
Habitacional Residencial Benez, 
Jardim Rosa Amarela, Jardim 
Vista Alegre, Parque Vila Nova, 
Residencial Nova Canaã, Resi-
dencial Santa Filomena, Residen-
cial Palma Mininel, Residencial 
Santo Afonso, Parque Paulistano, 
Parque das Nações, Jardim São 
Judas Tadeu, Conjunto Habita-
cional Jardim Bernardo Pessuto, 

Higienópolis, Jardim Paraíso, 
Jardim Planalto, Residencial 
Santa Bárbara, Vila Fernandes, 
Jardim Progresso, Vila Ubira-
jara, Loteamento Vila Neves, 
Conjunto Habitacional Wilfre-
do de Souza Nazareth, Jardim 
Rio Grande, Residencial Parque 
Avenida, Conjunto Habitacio-
nal Antônio Marim e distrito de 
Brasitânia.

O serviço é realizado pela em-
presa Noromix, com acompa-
nhamento da equipe técnica da 
Secretaria Municipal de Obras, 
Infraestrutura, Habitação e Ur-
banismo.

“É com muita satisfação que 
vemos o início do trabalho de 
recapeamento que vai marcar 
a história de nosso município. 
Estamos levando melhorias para 
ruas e avenidas que há muito tem-
po estão em péssimas condições. 
Espero, em breve, podercome-
morar mais conquistas como 
essa para Fernandópolis”, disse 
o prefeito André Pessuto.

Fernandópolis inicia maior obra
de recapeamento da sua história

Serão investidos R$5 milhões em mais de 300 quarteirões

Os alunos do 4º e 8º períodos 
do curso de Engenharia Agronô-
mica visitaram, recentemente, a 
concessionária de tratores Valtra, 
em Fernandópolis.

Acompanhados pelo Prof. Me. 
Marco Antônio Vrech, da disci-
plina de Máquinas e Mecaniza-
ção Agrícola, eles conheceram, 
na prática, as partes constituintes 
de um trator e os novos recursos 
tecnológicos que estão sendo 
utilizados no setor.

O professor responsável res-
saltou que a atividade aproxima 
ainda mais os alunos do mercado 
e oportuniza o compartilhamento 
de experiências com outros pro-
fissionais, colocando-os a par das 
novidades da área.

“Com essa vivência fora da 
sala de aula, os futuros profissio-
nais aprenderam um pouco mais 
sobre a tecnologia na qual o setor 
está investindo para o aprimora-
mento de suas atividades”, disse.

Alunos do curso de Engenharia Agronômica conhecem concessionária de tratores

Estudantes receberam informações sobre as partes constituintes das máquinas agrícola e se inteiraram dos novos recursos tecnológicos do setor

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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O que mais chama atenção é que parece que os gestores 
dessas normas não percebem o envolvimento das mesmas com 
outras ações voltadas a rentabilidade do negócio das empresas.

Às vezes temos situações nas quais identificamos claramente 
a necessidade das legislações de impostos no Brasil serem 
revistas de forma a termos, pelo menos, uma consistência de 
informações entre elas.

O que mais chama atenção é que parece que os gestores dessas 
normas não percebem o envolvimento das mesmas com outras 
ações voltadas a rentabilidade do negócio das empresas, ou seja, é 
como se as normas fiscais, no caso relacionadas ao ICMS, fossem 
as únicas e mais importantes na esfera operacional econômica 
das companhias, deixando outras exigências, mesmo legais em 
segundo. plano Aspectos de logísticas, de contabilização, de 
ordem e controle financeiro pouco importam, ou, tem a indica-
ção por parte dos gestores das normas legais do ICMS que são 
secundários ou inexistentes.

Exemplo desse fato é um derivativo da operação de importação 
de mercadorias. Analisando a legislação do ICMS do Estado de 
São Paulo, mais especificamente o Decreto nº 45490/00 que é o 
Diploma Legal do regulamentador do ICMS no Estado, temos  
no parágrafo 3º do artigo 125, artigo esse que fala da emissão 
da Nota Fiscal, a informação que a mercadoria de procedência 
estrangeira,  sem entrar no estabelecimento  do importador, pode 
por esse ser remetida a terceiro, desde que acompanhada por Nota 
Fiscal emitida por esse importador, com declaração  no campo de 
informações complementares de que essa mercadoria sairá dire-
tamente da repartição federal em que tiver sido desembaraçada.

Complementando essa análise quanto a importação de merca-
dorias à luz da legislação do ICMS, temos no mesmo Decreto, 
agora no inciso I do artigo 136, artigo que aborda a emissão da 
Nota Fiscal de Entrada, que esse documento, ou seja, a Nota 
Fiscal de Entrada, deve ser emitida mesmo no caso de entrada 
simbólica de mercadoria no estabelecimento da empresa. As-
sim, temos a possibilidade legal e regulamentar da mercadoria 
importada entrar simbolicamente no estabelecimento e temos 
a possibilidade também legal e regulamentar, da mercadoria 
importada sair diretamente da repartição fiscal federal que a 
liberou diretamente para terceiros.

Acompanhamos recentemente empresa que adquiriu um siste-
ma de gestão, um ERP, de primeira linha, fez toda a parametriza-
ção do sistema no que se aplica a questão fiscal e tributária com 
as premissas básicas de que toda a movimentação de mercadoria 
na saída ou na entrada patrocinada ou promovida pela empresa 
deveria ter suporte em Notas Fiscal, no caso da saída Nota Fiscal 
de sua emissão. Os desdobramentos de parametrização no que se 
destinou a questões contábeis, custos, baixa de estoque, e outros 
também observaram a mesma parametrização, sempre suporte 
em Notas Fiscal de Saída.

Passados alguns meses da implantação desse sistema de gestão, 
com investimentos elevados e certos dos controles devidamente 
implantados, a empresa teve uma operação de importação, na qual 
por questões de planejamento financeiro, estratégia logística, com-
petitividade comercial, e outros aspectos relacionados ao negócio,  
decidiu-se pelo desembaraço aduaneiro da mercadoria no Estado 
de destino do cliente da empresa, ou seja, importador no Estado de 
São Paulo, e desembaraço aduaneiro da mercadoria em outro Estado 
sendo o destino final da mercadoria, também, esse outro Estado.

Ao analisarmos a operação veio a surpresa, considerando que 
as Respostas Consultas nºs 204/2006 e 14837/2017  divulgadas 
pela Consultoria Tributária da Secretaria da Fazenda do Estado 
de São Paulo vedam, ou seja, indicavam textualmente a não 
autorização de emissão de Nota Fiscal, nem de entrada nem 
de saída nessa situação pois,  a mercadoria não teria circulação 
física pelo Estado de São Paulo, e orientavam consultar o Estado 
de destino da mercadoria sobre a melhor forma de circular com 
a mercadoria, internamente, sem causar qualquer desavença a 
legislação local do ICMS. 

O descompasso da legislação 
do ICMS entre os estados e seu 
impacto nas empresas

FERNANDÓPOLIS

(17) 99773-0379 - Fernandópolis - SP

O “Outubro Rosa” é uma cam-
panha que tem como intenção 
estimular a população a parti-
cipar das ações de prevenção, 
diagnóstico e combate ao câncer 
de mama.  Ao longo de todo este 
mês, a Secretaria Municipal de 
Saúde de Fernandópolis coloca 
as unidades de saúde à disposição 

para receber, orientar e examinar 
as mulheres do município. 

As mulheres interessadas 
devem procurar as unidades de 
saúde no horário de expediente, 
das 7h às 17h, para agendar com a 
equipe os exames de Papanicolau 
(preventivo realizado no colo do 
útero). As mamografias já foram 

marcadas e serão realizadas na 
carreta estacionada na praça Joa-
quim Antônio Pereira, Centro da 
cidade, ao longo desta semana. 

Também será realizada uma 
carreata de alerta relacionada ao 
“Outubro Rosa”, no próximo dia 
06, sábado, com início às 9h, na 
Fundação Pio XII. O objetivo 

da campanha “Outubro Rosa” 
é fortalecer o rastreamento e o 
diagnóstico precoce do câncer de 
mama e desmistificar conceitos 
em relação à doença. As ações 
realizadas neste mês também en-
fatizam a importância de a mu-
lher conhecer suas mamas e ficar 
atenta às alterações suspeitas.

‘Outubro Rosa’: Prefeitura estimula a prevenção ao câncer

Unidades de saúde realizam Papanicolau; já as mamografias agendadas são feitas na carreta estacionada no Centro da cidade

Com a chegada de Outubro, 
inúmeras festividades são reali-
zadas para comemorar o mês das 
crianças. Em Fernandópolis, o 
Programa Escola da Família mais 
uma vez prepara uma manhã de 
muita diversão à criançada.

A ação acontecerá no próximo 
sábado, dia 06, na praça ‘Joa-
quim Antônio Pereira’ (central) 
das 08h às 12h e será comandada 
pelos universitários e educadores 
que fazem parte do projeto.

Todos os brinquedos infláveis 
serão oferecidos gratuitamente, 
com diferentes opções para crian-
ças de todas as idades, entre: qua-
dra de futebol molhada, castelão, 
cama elástica, kid play e tobogã.

“As atividades que desenvol-
vemos na ‘Escola da Família’ 
nos ajudam a valorizar o trabalho 
voluntário e aproximar a comu-
nidade de uma educação cada 
vez mais participativa. A festa 
da criança é um importante mo-

mento para confraternizarmos e 
viver esse momento de alegria e 
solidariedade. Todos estão convi-
dados”, comentou a supervisora 
da ‘Escola da Família’ (munici-
pal), Maria José Carneiro Fachin.

Todos os alunos participantes 
do ‘Escola da Família’, nas seis 
instituições de ensino municipais 
que contam com a ação, participa-
rão das comemorações na praça.

ESCOLA DA FAMÍLIA
Iniciado em agosto de 2003, 

o Programa ‘Escola da Família’ 
estimula as unidades de ensino 
públicas estaduais a abrirem 
seus espaços para a comunidade 
aos fins de semana para a prática 
de atividades, que se organizam 
em quatro eixos: cultura, espor-
te, prevenção à saúde e geração 
de renda. Segundo um levanta-
mento feito pela Educação, o 
estado de São Paulo possui 2,2 
mil escolas que fazem parte do 
programa. 

Escola da Família promove manhã de diversão para as crianças

Festa atrai grande público todos os anos na praça
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Com a campanha eleitoral pela 
reeleição a todo vapor, o deputa-
do estadual Itamar Borges visitou 
nesta segunda-feira, 1º de outu-
bro, o município de Meridiano.

Itamar foi recebido pelo pre-
feito Val Rizzato, o Dr. Irceu 
Fagundes, membro do MDB, o 
Pombinho, além de amigos, com-
panheiros políticos e lideranças 
de Meridiano.

“O Itamar contribui bastante 
com a nossa cidade, com a nossa 
população e somos muito gra-
tos a ele”, afirmou o prefeito Val 
Rizzato.

Itamar caminhou pelas ruas 
da cidade, pelo comércio e con-
versou com a população do mu-
nicípio.

“O Itamar é um grande depu-
tado para o nosso município. 
Sempre atuante em Meridiano, 
ajuda a nossa cidade e a nossa po-
pulação. Está sempre presente em 
nossa cidade”, ressaltou Irceu.

Muito atuante em Meridia-
no, o deputado Itamar destinou 
recursos para o custeio da saú-
de, para a compra de van para o 
transporte de pacientes, traba-
lhou pela conquista do Banco 

do Povo, academia ao ar livre, 
e apoiou a conquista de casas da 
CDHU, do CCI, ambulância, 
Creche Escola, viatura, e áreas 
como social, meio ambiente, 
esporte, entre outras.

“Nos últimos anos trabalhamos 
muito por Meridiano e pela nossa 
população. Meu compromisso é 
trabalhar ainda mais, com dedi-
cação, pelo desenvolvimento de 
nosso Estado e por mais conquis-
tas e benefícios para todo o povo 
paulista. Conto com seu apoio e 
com seu voto”, disse o deputado 
Itamar.

Itamar Borges recebe carinho e mensagens de apoio em Meridiano

Representantes do Banco San-
tander e da Prefeitura de Jales se 
reuniram na segunda-feira, dia 
02 de outubro, para tratar sobre 
diversos assuntos relacionados 
à folha de pagamento dos ser-
vidores públicos municipais. O 
Santander foi o vencedor do pro-
cesso licitatório, realizado na mo-
dalidade pregão presencial (com 
maior oferta) para a contratação 
da instituição financeira pública 
ou privada que será responsável 
pelo gerenciamento e processa-
mento da folha de pagamento dos 
servidores municipais.

Participaram da reunião no ga-
binete, o superintendente regio-
nal do Santander São José do Rio 
Preto, Edson Alexandre Biazzi, o 
gerente geral da agência de Jales, 
Robson Garcia Morales, a geren-
te de atendimento da agência de 
Jales, Katia Febole, o vice-pre-

feito José Devanir Rodrigues, o 
Garça, o secretário de Fazenda, 
Nivael Brás Renestoe o secretário 
de Comunicação Social, Douglas 
Zílio. Dois bancos apresentaram 
propostas, mas o Santander apre-
sentou a maior oferta no valor 
de R$ 3.010.558,43. O valor foi 
depositado nos cofres públicos e 
será direcionado às necessidades 
da administração municipal. De 
acordo com o vice-prefeito “a 
venda da folha de pagamento re-
sultará uma receita que refletirá 
em benefícios para a Prefeitura. 
O valor superou nossas expecta-
tivas”, frisou Garça.

Em próximas reuniões, repre-
sentantes do banco e da Prefei-
tura de Jales farão reuniões de 
alinhamento e organização do 
trabalho. Assim que a Caixa, que 
detinha gerenciamento e proces-
samento da folha de pagamento, 

desocupar as instalações físicas 
que ocupa no Paço Municipal, o 
Santander deve iniciar o processo 
de instalação do novo posto de 
atendimento.

“A nossa intenção é que a tran-
sição ocorra da forma mais tran-
quila possível para os servidores, 
que serão informados de todos os 
procedimentos”, ressaltou Garça.

Segundo o gerente geral da 
agência de Jales, Robson Mo-
rales, “a intenção é de que o 
Santander passe a gerenciar e 
processar a folha de pagamento 
a partir do mês de novembro”. 

Conforme definido no edital, 
o novo banco fará o gerencia-
mento da folha de cerca de 1.900 
servidores públicos ativos, ina-
tivos, celetistas, pensionistas e, 
em alguns casos, estagiários da 
administração direta e indireta 
do município.

Reunião Santander - Os representantes do Santander Robson Garcia Morales, Katia Febole e Edson Alexandre Biazzi, 
com o vice-prefeito Garça, o secretário de Fazenda, Nivael Brás Renesto e o secretário de Comunicação Douglas Zílio

Representantes do Banco Santander e Prefeitura 
se reúnem para tratar da folha de pagamento

Quase 600 quilos de maconha 
foram apreendidas pela Polícia 
Rodoviária em uma operação 
realizada na Rodovia Antônio 
Balduino, próximo ao trevo de 
Populina. O fato aconteceu neste 
domingo, dia 30 de setembro. 

A perseguição teria começado 
na Rodovia Euclides da Cunha, 
em Jales, onde três carros não 

respeitaram o sinal de parada e 
seguiram sentido a Populina, com 
objetivo de atravessar para Minas 
Gerais. 

Os policiais perseguiram dois 
veículos por aproximadamente 
40 quilômetros até conseguirem 
intercepta-los. Os policiais en-
contraram a droga escondida no 
banco traseiro e no porta malas. 

Um homem e dois jovens foram 
presos e encaminhados a Cadeia 
Pública de Guarani d´Oeste. 

Um terceiro veículo que es-
taria envolvido no crime fugiu 
sentido Minas Gerais, mas foi 
preso em um canavial pela Polí-
cia Rodoviária de Iturama (MG). 
No carro havia mais 200 tabletes 
de maconha. 

Três pessoas são presas com quase 600 kg de droga em Populina
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